

Judul	THE RELATIONSHIP OF TIME MANAGEMENT TO ACADEMIC PERFORMANCE OF MASTER LEVEL STUDENTS
Jurnal	INTERNATIONAL JOURNAL OF BUSINESS AND MANAGEMENT STUDIES
Volume dan Halaman	Vol 2
Tahun	2010
Penulis	Çıgdem MERCANLIOGLU
Reviewer	Arfan Rifqi Fauzi
Tanggal	26 Oktober 2016
Abstrak	<p>Jurnal yang berjudul “The Relationship Of Time Management To Academic Performance” ini berisi tentang pentingnya pendidikan dan karena itu memiliki gelar master pendidikan; dalam rangka untuk mengatasi perubahan konstan dan perkembangan dari kehidupan bisnis, untuk mengetahui bahwa tantangan yang paling signifikan ke depan akan, penyalahgunaan manajemen waktu mereka.</p> <p>Abstrak yang disajikan penulis hanya menggunakan Bahasa Inggris (Bahasa Internasional). Secara keseluruhan isi dari abstrak ini langsung menuju ke topik bahasan yang dibahas dalam jurnal ini, yang menurut saya pembaca menjadi mudah memahami jurnal ini.</p>

Pengantar

Didalam Paragraf pertama, penulis menegaskan bahwa Konsep manajemen waktu berasal dari analisis awal Frederick Winslow Taylor studi gerak dan waktu pekerja. Bapak Manajemen Ilmiah diformalkan prinsip-prinsip manajemen ilmiah dan efisiensi rasional pada awal era industri. Ia mencontohkan faktor kunci produktivitas sebagai standardisasi kerja, alat dan teknik pemeliharaan maka pembedahan besar tugas pekerjaan ke dalam tindakan yang berbeda dan waktu setiap tindakan berdasarkan studi stopwatch diulang.

Paragraf berikutnya menjelaskan bahwa Tujuan Taylor adalah untuk mengurangi tugas kerja yang tidak produktif dan mengurangi jumlah waktu yang dialokasikan untuk limbah. Tujuan dari studi waktu-dan-gerak menjadi lebih efisien.

Paragraf terakhir menjelaskan "Waktu" yang Taylor menganggap sekitar 100 tahun lalu sebagai faktor yang menentukan efisiensi, sekarang menjadi konsep yang harus ditekankan oleh saat ini 'orang harus bersaing dengan berkembang dan meningkatkan situasi ekonomi. Kita dapat

	<p>mengatakan bahwa jika persaingan mendapatkan bahkan lebih intens, sumber yang paling kuat dari keunggulan kompetitif adalah waktu. Manajemen waktu adalah seni dan ilmu. Semua orang harus belajar bagaimana melakukannya. Beberapa orang memiliki keterampilan yang baik dalam hal itu, tapi tidak semua orang.</p>
Pembahasan	<p>Pada bagian pembahasan, penulis membagi sub pokok bahasan menjadi beberapa bagian, yaitu :</p> <p>Waktu manajemen; Waktu adalah sumber tak ternilai harganya</p> <p>Manajemen waktu yang efektif memerlukan beberapa komponen;</p> <p>gol Daftar dan set prioritas,Perencanaan untuk mencapai tujuan,Menggunakan alat komunikasi efisien,Menghindari penundaan,perencanaan Meja dan membangun sistem pengarsipan yang baik, Peraturan waktu kerja sesuai dengan siklus energi tubuh Anda,Mampu untuk mengatakan "Tidak", Delegasi beberapa tanggung jawab Anda.</p>

	<p>Metodologi;</p> <p>1. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menguji apakah praktek manajemen waktu adalah prediksi kinerja akademik mahasiswa tingkat master.</p> <p>2. Populasi penelitian ini adalah siswa tingkat MBA di Beykent University. Ada 231 siswa. Manajemen Angket Waktu dibagikan kepada 108 siswa, 89 dari mereka yang tepat untuk menganalisis.</p> <p>3. Analisis statistik dilakukan dengan menggunakan PASW 18 paket program SPSS Inc.</p> <p>4. Hasil; Secara umum, hasil analisis faktor menunjukkan bahwa, siswa menyadari rencana jangka pendek mereka sambil mengelola waktu mereka.</p> <p>Dalam sub pokok bahasan diatas penulis menjelaskan dengan sangat rinci bagaimana penelitian tersebut dilaksanakan.</p> <p>Pembahasan yang dilakukan oleh penulis mudah dipahami maksud dan tujuannya oleh pembaca .</p>
Simpulan	Pada bagian kesimpulan, penulis

membuktikan dan menjelaskan bahwa Kondisi persaingan saat ini mendorong remaja dan karyawan untuk melakukan lebih. Mereka percaya pada fakta bahwa mereka tidak akan mendapatkan uang sampai akhir waktu dengan derajat dan bakat mendorong mereka untuk suatu pencarian tak berujung dan melakukan mereka untuk belajar terus-menerus dan memperoleh pengetahuan dan keterampilan dalam bidang baru mereka.

Karena informasi, komunikasi dan era teknologi kita hidup di, semua orang perlu menaruh perhatian lebih ketika merencanakan karir mereka. Mereka berpikir jika mereka tidak naik ke tantangan, orang lain akan. Sehingga mereka tahu bahwa mereka harus bekerja terlalu keras. Banyak orang bersedia untuk meningkatkan perbaikan profesional mereka dengan melakukan pendidikan pasca sarjana, terutama eksekutif MBA. Tapi ketika beasiswa ditambahkan ke tempo kehidupan kerja yang sudah ada, mereka mengeluh tentang tidak mampu untuk belajar atau melakukan penelitian. Mereka mengambil

beberapa kesulitan waktu urus ketika mereka menjadi tertekan oleh tugas-tugas sehari-hari mereka dan mereka tidak bisa menanggapi tanggung jawab mereka dengan cara yang baik. Bahkan jika mereka bisa merasakan banyak tekanan, mereka harus merencanakan berapa banyak waktu yang mereka ingin menghabiskan waktu dengan setiap pekerjaan.

Waktu adalah sesuatu yang manusia diciptakan. Jika kita menciptakan waktu, kami juga dapat mengelolanya Saat ini kemampuan untuk menggunakan waktu secara menguntungkan menjadi lebih penting.

Kunci untuk meningkatkan keterampilan Anda di daerah ini meningkatkan kesadaran Anda dari sikap Anda, berpikir dan perilaku tentang bagaimana Anda mengatur waktu Anda dan beban kerja . Apakah Anda mengelolanya, atau mengelola Anda? . Setelah Anda menyadari apa yang tidak bekerja, Anda dapat mengambil tanggung jawab dan membuat pilihan yang akan mendukung efisiensi dan efektivitas

Kekuatan Penelitian	<ol style="list-style-type: none">1. Teori dan model analisis yang digunakan tepat2. Bahasa yang digunakan oleh penulis mudah dipahami maksud dan tujuannya oleh pembaca. Analisisnya sangat rinci dan mudah dipahami3. penulis detail dalam memberikan hasil yang didapat dalam melakukan penelitiannya.
Kelemahan Penelitian	<ol style="list-style-type: none">1. Penulis kurang lengkap dalam menyimpulkan keseluruhan isi dari jurnal ini.



Kunjungi <https://bocahkampus.com> untuk informasi menarik lainnya!